## Royal Rugby Football Club Schaumburg e. V.

Landstraße 75 - 31717 Nordsehl



Royal RFC Schaumburg e. V. - Landstraße 75, 31717 Nordsehl

An die Mitglieder des Royal Rugby Football Club Schaumburg e. V.

1.12.2024

## Antrag zum Beschluss einer befristeten Investitionsumlage

Liebe Vereinsmitglieder,

hiermit stellt der Vorstand den Antrag einer befristeten Investitionsumlage.

Seit 2018 ist Nordsehl die sportliche Heimat der Royals. Die Mitglieder der ersten Stunde können sich daran erinnern, dass die Flutlichtanlage, als wir den Platz bezogen, haben defekt war und die Vorgängervereine der jetzigen FSG Pollhagen-Nordsehl-Lauenhagen mehrmals versucht haben die Anlage zu reparieren. Uns ist es gelungen 7 von den 8 Lampen wieder zum Laufen zu bringen. Eine der Lampen haben wir 2019/2020 vorsorglich ausgebaut, damit wird eine Ersatzlampe besitzen. In den Jahren 2021 – 2023 sind zwei weitere Lampen defekt gegangen und seit Anfang dieser Woche lediglich zwei der Lampen noch. Derzeit hoffen wir, dass die Störung lediglich ein temporäres Problem ist. Dennoch ist es eine Frage der Zeit, bis die Flutlichtanlage nicht mehr funktionieren wird.

Die rechtliche Situation der Platzverhältnisse sieht wie folgt aus. Die Sportanlage befindet sich in Privatbesitz und ist gepachtet von der Gemeinde Nordsehl und ist unserem Verein unbefristet zur Nutzung überlassen. Die Flutlichtanlage samt Masten und Erdkabel sind jedoch Eigentum des Sportvereins. Demnach sind wir für die Unterhaltung der Flutlichtanlage und für die Reparaturen zuständig. In den letzten Jahren haben wir ebenfalls die Erfahrung gesammelt, dass die Kletterhilfen an den Flutlichtmasten marode sind und unter Belastung abbrechen.

Das vorherige Vorstandsmitglied Cliff Schwanemann hat vor wenigen Jahren des Sportplatzes vermessen. Ein Ergebnis der Vermessung war, dass es bei einer leichten Drehung des Platzes möglich ist einen Rugbyplatz zu errichten, der die offiziellen Mindestmaße erfüllt. Derzeit ist der Rugbyplatz zu kurz und zu schmal. Für die Umsetzung der Idee wäre es notwendig die Zuschauerbarriere und die Flutlichtmasten zu versetzen. Die Idee wurde bereits mit der Eigentümerin des Platzes besprochen und unter bestimmten Bedingungen haben wir die Erlaubnis die Idee zu realisieren.

Wir möchten daher aus der Not eine Tugend machen und die defekte Flutlichtanlage zum Anlass nehmen den Sportplatz neu zu vermessen und eine LED-Flutlichtanlage mit neuen Masten zu errichten. Derzeit kalkulieren wir mit Ausgaben in Höhe von 100.000 – 150.000 EUR, wobei wir planen eine Förderquote von 50 – 80 % zu realisieren. Als Eigenmittel muss der Verein im Worst Case 75.000 EUR und im Bestcase 20.000 EUR aufwenden. Wir planen deshalb 50.000 EUR für das Projekt einzusammeln, davon sollen

- 25.000 EUR aus Spenden und Sponsoring
- 25.000 EUR aus einer Investitionsumlage

resultieren.

## Royal Rugby Football Club Schaumburg e. V.

Landstraße 75 - 31717 Nordsehl

Die Investitionsumlage soll 60 EUR pro Jahr für Einzelmitglieder und 120 EUR pro Jahr für Familienmitglieder, jeweils fällig im Januar eines Jahres, betragen und für bis zu 5 Jahre gezahlt werden. Die Abteilung "Hannover Unicorns" sind von der Zahlung der Umlage befreit. Sind die 50.000 EUR vor den 5 Jahren erreicht, dann entscheidet die nächste Mitgliederversammlung, ob die Umlage bestehen bleibt.

Freundliche Grüße	
Sven Maibaum	Julia Piffrement